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HACE MAS O MENOS 12 AÑOS Y MEDIO, CURIOSAMENTE LA MITAD DE LOS QUE DISTINGUEN 
POR EL EJERCICIO A NUESTROS HOMENAJEADOS, ME ESTRENABA YO POR PRIMERA VEZ COMO 
ORGANIZADOR DE ESTE EVENTO.  

MIRAD POR DONDE, POR LAS FECHAS, FUE UNO DE MIS PRIMEROS COMETIDOS  COMO 
REPRESENTANTE DEL COLEGIO, ANSIOSO COMO ESTABA DE METER MANO EN REFORMAS QUE 
PENSABA YO PARECÍAN DEBÍAN SER DE MAYOR CALADO.   

NOVATO COMO ERA EN ESTAS LIDES Y CON LOS NERVIOS PROPIOS DE UN PRIMERIZO, TENÍA 
YO EL TEMOR QUE ALGUNA DE LAS AUTORIDADES INVITADAS ME INTERROGARA POR ESE SAN 
IVO AL QUE DEDICÁBAMOS PRESUNTAMENTE NUESTRAS ORACIONES EN LUGAR DEL HACERLO 
AL MÁS COMÚNMENTE CONOCIDO  POR ESTOS LARES SAN RAIMUNDO. TEMÍA YO QUE 
PREGUNTÁNDOME SOBRE EL SANTO POCO PUDIERA YO ACLARAR SOBRE EL PERSONAJE,  
DEMOSTRANDO UNA  INCULTURA MANIFIESTA  Y, POR ELLO, NO SER MERECEDOR DE SU 
GRACIA E INSPIRACIÓN, SINO IGUALMENTE DE SU BENDICIÓN COMO DECANO PARA 
ALCANZAR LOS ÉXITOS Y PROSPERIDAD PROPIAS QUE DESEAMOS PARA NUESTRO COLEGIO. 

NO SE TRATABA PUES DE PERDER TIEMPO CON ROGATIVAS, SINO DE PONERME MANOS A LA 
OBRA PARA TENER INFORMACIÓN A LA QUE AFERRARME SI ALGUIEN ME PREGUNTABA AL 
RESPECTO.TANTOS AÑOS DESCONOCIENDO A QUIEN CELEBRÁBAMOS ANUALMENTE 
MERECÍAN UN MÍNIMO DE DEDICACIÓN QUE TUVIERA SU FRUTO SI LLEGABA EL  MOMENTO 
DE HACER USO DE LA INFORMACIÓN QUE DE ÉL PUDIERA OBTENER. 

ESE AÑO, HABLADOR COMO SOY, EVITÉ DAR UN DISCURSO CON LA EXCUSA DE QUE NO 
HACIÉNDOLO, EL ACTO QUEDABA MÁS ESPONTÁNEO Y NATURAL, ESCONDIENDO LA 
VERDADERA INTENCIÓN DE QUE NO NOTARAN QUE GOOGLE NO ESTABA HECHO PARA SAN 
IVO, O VICEVERSA, QUE PARA EL CASO ES LO MISMO.  

MI PEREGRINACIÓN ENTRE PÁGINAS BUSCANDO DATOS QUE PUDIERA LLEVARME A LA BOCA, 
DIO MENOS FRUTO QUE LEXNET EN UN DÍA SIN CONEXIÓN A LOS SERVIDORES QUE LO 
SOSTIENEN. 

UN DATO DE AQUÍ Y DE ALLÀ. POCO RÉDITO PARA QUIEN HABÍA ALCANZADO LA SANTIDAD EN 
VIDA REPRESENTANDO A POBRES Y MENESTEROSOS  EN LA BRETAÑA DEL SIGLO XIII  Y QUE 
PARECE ALCANZÓ GRAN POPULARIDAD QUE LE VALIÓ EL CULTO QUE SE LE PROFESÓ COMO 



PATRON DE ABOGADOS Y PROCURADORES RIVALIZANDO EN PROTAGONISMO CON EL 
VENERADO SAN RAIMUNDO.  

ME CONSOLÉ PENSANDO QUE NO DEBÍA PREOCUPARME. TOTAL EN LOS AÑOS QUE LLEVABA 
DE COLEGIADO NADIE HABÍA HABLADO MÁS QUE DE ÉL COMO EXCUSA PARA IR DE CENA. 

PERO EL SANTO ES TOZUDO Y QUISO DARLE LA RAZÓN A MI INTUICIÓN. CUANDO YA ME LAS 
VEÍA BIEN, EN CONVERSACIONES DE AQUÍ Y DE ALLÁ, SIN MENCIONAR SANTIDAD ALGUNA;  
LLEGADO EL MOMENTO DE LOS POSTRES (TRATÁNDOSE DE SANTOS, ME PERIMITIRÉIS QUE 
DIGA EL PECADO, PERO NO QUIEN FUE EL PECADOR)  LA COSA SE ANIMÓ Y SIN VENIR A 
CUENTO, ME PLANTEARON LA PREGUNTA TRAMPA: Y QUIEN FUE SAN IVO? 

CUENTA LA LEYENDA QUE SAN IVO FUE EL PRIMER JURISTA QUE LLEGÓ AL CIELO. QUE PARA 
HACERLO, HIZO TRAMPAS, PUES SE MEZCLÓ CON UN GRUPO DE BIENAVENTURADOS QUE LES 
ERA CONCEDIDA ESA GRACIA. CUANDO SE DIERON CUENTA, LOS PORTEROS CELESTES 
QUISIERON EXPULSARLE DEL PARAÍSO, PERO SAN IVO LES SEÑALÓ QUE NO ACEPTABA LA 
EXPULSIÓN SI NO SE LA NOTIFICABAN FORMALMENTE A TRAVÉS DE UN PROCURADOR. 
CUENTAN QUE AL SER EL PRIMERO Y AUN NO HABER NINGUNO DE ELLOS EN EL CIELO QUE 
PUDIERA NOTIFICARLE LA CITADA RESOLUCIÓN, ALLÍ PUDO QUEDARSE TRANQUILAMENTE 
GOZANDO DE LA GLORIA CELESTIAL. 

YO NO SÉ SI A ANTONIA, CRISTINA,  JUAN, LUISA, EULALIA,  MAGINA, PILAR, XISCO O A NOFRE 
ESTOS 25 AÑOS LES HAN SABIDO A MUCHO, POCO O A GLORIA O. SI HOY CONSEGUIREMOS, 
CON LAS EMOCIONES DEL EVENTO QUE, BIENAVENTURADOS QUE SOMOS DE TENERLOS 
ENTRE NOSOTROS, SE ENCUENTREN COMO EN EL CIELO. 

LO QUE SÍ SÉ ES QUE ESTAN AQUÍ POR MÉRITOS PROPIOS Y SIN HACER TRAMPAS. QUE 
CUALQUIERA DE ELLOS HUBIERA PODIDO HACER ESE ACTO DE COMUNICACIÓN CUYA FALTA 
HÁBILMENTE ARGUMENTO EL SANTO PARA NO SER EXPULSADO. QUE SI BIEN LOS CIRCULOS 
QUE DESCRIBE SU ORDENADOR CADA VEZ QUE TRAMITAN UNA DE SUS GESTIONES NO SIRVEN 
COMO AUREOLA DE SANTIDAD, SI PUEDEN LLEVÁRSELOS A LA CABEZA POR HABER 
ACREDITADO YA SU SANTA PACIENCIA. 

Y LO QUE ES MÁS IMPORTANTE, QUE  SON VISIBLES, EN EL SENTIDO GRATO DEL TÉRMINO, 
POR SER RESPETADOS Y QUERIDOS EN NUESTRO COLECTIVO. 

POR ESO, NO CREO QUE EL SANTO SE MOLESTE SI PARAFRASEAMOS A COQUE MALLA 
PIDIÉNDOLE QUE NO SE ESCONDA, QUE NO SE RINDA, QUE NO SE PREOCUPE EN NIMIEDADES 
TALES COMO SI SOMOS O NO CREYENTES, Y CONTINUE LLEVÁNDOSE LO MALO, DEJÁNDONOS 
SÓLO LAS COSAS BUENAS.  

Y A VOSOTROS. AMIGOS Y COMPAÑEROS, HACIENDO USO DE UNA CONOCIDA CANCIÓN DE 
ELTON JOHN, PODÉIS DECIR A TODO EL MUNDO QUE ESTA FIESTA ES VUESTRA. QUE 
ESPERAMOS QUE NO OS MOLESTE QUE DESCRIBAMOS EN PALABRAS CUANTO HA GANADO 
ESTA PROFESIÓN DESDE QUE VOSOTROS ESTÁIS EN ELLA. ENHORABUENA. 


